

APLICACIÓN DE LA EDUCACIÓN POPULAR EN LA CAPACITACIÓN DE PRODUCTORES PARA LA INNOVACIÓN AGROPECUARIA LOCAL.

Irene Moreno, Gelacio Echeverría, Eduardo Calves, Liuber Cedeño, Rafael Torres, Bárbara Benítez y Carlos de la Fe.

El presente trabajo recoge los resultados de la aplicación de los principios de la metodología de la Educación Popular en la capacitación de un grupo de productores de diferentes formas productivas del municipio Bahía Honda en cuanto a la implementación de la innovación agropecuaria local. La capacitación se diseño mediante la presentación de los resultados en mesas redondas por temáticas y una exposición en forma de feria de semillas y productos por localidad. Fueron aplicadas las concepciones de la Educación Popular en cuanto a la forma de trasmitir las experiencias, las cuales se realizaron por sus verdaderos protagonistas los productores, lo que facilitó el intercambio y la diversidad de opiniones. Las explicaciones de los productores y su saber “partir de la práctica”, convirtió el encuentro en un espacio para intercambio verdadero, franco y real entre los productores convocados, lográndose un ambiente ideal para la reflexión. Esta experiencia nos demostró como lograr mayor avance en la implementación de la innovación agropecuaria cuando los productores participan de manera creativa en la capacitación.